

FITNESS

Los gimnasios municipales de Barcelona abrirán a partir de la fase 3 sin cita previa y con vestuarios

David Escudé, regidor de Deportes del Ayuntamiento de Barcelona, ha comunicado que “los 41 centros deportivos municipales volverán a operar garantizando el 100% de los servicios tal y como se ofrecían antes de que se decretara el estado de alarma”. En el mejor de los casos, abrirán el 22 de junio.

P. López

27 may 2020 - 11:21



Los gimnasios municipales de Barcelona volverán a operar a partir de la fase 3 de la desescalada del estado de alarma por el Covid-19. Así lo ha comunicado David Escudé, regidor de Deportes del Ayuntamiento de Barcelona, que ha explicado el plan de vuelta a la actividad del deporte de la capital catalana. Se ha optado por que los 41 centros deportivos municipales (CEM) vuelvan a operar cuando puedan ofrecer el 100% de sus servicios, de modo que cuando los gimnasios públicos abran lo harán con menos restricciones.

“Podrán volver a abrir con un aforo del 50%, pero sin necesidad de cita previa y

permitiendo el uso de vestuarios; las cinco piscinas descubiertas de la ciudad reabrirán, esperamos que para la semana del 15 al 22 de junio”, ha explicado durante la presentación del plan de desescalada. En cuanto a las piscinas de los centros deportivos municipales, Escudé ha concretado que abrirán cuando abra la instalación. “No tiene sentido demorar su reapertura si el club ya está operando, ni abrir una piscina si el club aún no lo ha hecho; si abrimos en fase 3 es para que los abonados puedan acceder a todos los equipamientos”, ha explicado.

Barcelona cuenta con 41 CEM que operan en régimen de concesión administrativa a través de entidades como Claror, Eurofitness, CET10, Holmes Place y Duet Sports, entre otras gestoras. Escudé ha preferido no calendarizar cuándo se superará cada una de las fases porque “la situación va cambiando y estamos sometidos a los criterios del Ministerio de Salud, el Consejo Superior de Deportes y la Generalitat de Catalunya”. Con todo, la ciudad debe estar un mínimo de 15 días en cada fase, por lo que, de superar cada una de ellas, no será antes del 22 de junio.

Los gimnasios municipales de Barcelona abrirán, como pronto, el 22 de junio

Sobre el cobro de cuotas a los socios, el responsable del área de deportes ha incidido en que se dejó de girar los recibos durante el periodo de cierre, y ha añadido que la decisión sobre cuándo empezará a cobrarse el abono aún no se ha decidido. Pese a que el aforo se reducirá al 50%, Escudé no cree que haya *overbooking* en determinados horarios, limitando la entrada a quienes estén pagando la cuota. “Es complicado que todos los abonados coincidan y haya aglomeraciones; es una circunstancia que nunca se ha dado”, ha argumentado.

Escudé ha admitido que se ha optado por reservar la reapertura de instalaciones hasta la tercera fase porque, con 200.000 abonados en estos equipamientos, sería muy complicado gestionar la solicitud de fase previa, que se exige en la fase 2. “Los gimnasios privados no tienen que seguir este plan de desescalada”, ha recordado.

Los espacios deportivos que ya pueden utilizarse desde la fase 1 son los parques urbanos, como las pistas de petanca, de baloncesto y los espacios de tenis mesa. A partir del 1 de junio, y sin poder utilizar los vestuarios, abrirán las pistas de pádel y de tenis, así como la zona de escalada de la Foixarda. También abrirán los equipamientos de playa, como la Base Náutica Municipal, el Centro Municipal de Vela y el Espai de Mar. La idea es que los socios puedan utilizar sus embarcaciones para practicar deportes náuticos a partir del 1 de junio.

La Cursa de la Mercè se celebrará en septiembre y Barcelona trabaja para organizar el maratón en octubre

La fase 2 permitirá la apertura de instalaciones deportivas al aire libre sin público para hacer deporte sin contacto y las instalaciones deportivas especializadas cubiertas y sin acceso a vestuario. En estos equipamientos se incluyen las pistas de atletismo, el velódromo municipal de Horta, el centro municipal de esgrima y la escuela de hípica, entre otros.

“El objetivo es generar confianza para que todo el mundo pueda hacer deporte de manera segura y garantizar que las instalaciones pueden ofrecer sus servicios al 100% como antes del Covid-19 con criterios de prudencia”, ha remarcado.

La Cursa de la Mercè sigue su curso

La Cursa de la Mercè será posible y se organizará el 20 de septiembre. “Se realizará con el criterio que nos vendrá marcado en ese momento, aunque estamos trabajando con toda la información que tenemos hoy en día”, ha comentado. Escudé ha asegurado que se podrá garantizar la celebración de la carrera porque se ha elaborado un nuevo modelo de organización de eventos deportivos en la ciudad.

“La Cursa de la Mercè marca un punto de normalidad dentro de lo que es el calendario de eventos deportivos internacionales”, ha considerado. De hecho, el Institut Barcelona Esports (IBE) está trabajando para que se pueda llevar a cabo el Maratón de Barcelona en octubre siguiendo los requerimientos que Sanidad haga.

Respecto al Maratón de Barcelona, que estaba previsto para el pasado marzo, el directivo ha afirmado que el Ayuntamiento desea organizar la cita, “pero tenemos que ser prudentes y no levantar expectativas que no podremos cumplir”, ha añadido. La

PALCO23

Fiesta del Fitness se llevará a cabo el 24 de septiembre con las restricciones que se den para entonces.